

Paula und Hubert Kunkel für 25 Jahre Einsatz geehrt

Mitgliederauszeichnungen bei der Jahreshauptversammlung des VdK-Ortsverbandes in Wirtheim

Biebergemünd-Wirtheim (nu). Berichte des Vorstandes und Ehrungen für langjährige Mitglieder prägten die Jahreshauptversammlung des VdK-Ortsverbandes Wirtheim, zu dem sich viele Mitglieder im Pfarrzentrum eingefunden hatten. Geehrt wurden Paula Kunkel und Hubert Kunkel für 25 Jahre sowie Gabriele Döll, Heidi Günther, Marianne Günther, Rainer Lacker und Hubert Schäfer für jeweils zehn Jahre.

Friedbert Salmon, Vorsitzender des Ortsverbandes, oblag gemeinsam mit dem stellvertretenden Kreisvorsitzenden Heribert Schneider die ehrenvolle Aufgabe, die Mitglieder für ihre Treue zum Verein auszuzeichnen.

„Die steigenden Mitgliederzahlen sagen aus, dass immer mehr Menschen die Hilfe des VdK benötigen“, resümierte Salmon. Von 152 auf 162 Mitglieder war die

Zahl im Laufe des Jahres 2016 in Wirtheim gestiegen. Die Veranstaltungen des Berichtsjahres starteten mit einem Kräppelnachmittag, es folgte ein Informationsnachmittag zum Thema „Schutz vor Kriminalität“ und zum traditionellen Grillnachmittag am Sportplatz begrüßte der Vorsitzende zahlreiche Mitglieder und Freunde des VdK. Der Mehrtagesausflug entführte die VdK'ler nach Marienbad und Prag, während sich die Tagesfahrt nach Nierstein mit einer Planwagenfahrt bei „Worscht, Weck und Wein“ kurzweilig und gesellig gestaltete. Im November hieß es „Rettung aus der Dose“ mit Dr. Jürgen Blumenthal vom Lions-Club Bad Orb-Gelnhausen als Referenten. Zudem sei die vorweihnachtliche Jahresabschlussfeier wie gewohnt sehr gut besucht gewesen. Ferner legte der VdK Wirtheim anlässlich des Volkstrauertags einen Kranz nieder. Der Vorstand traf sich zu



Ehrungen (von links): Friedbert Salmon, Hubert Kunkel, Hubert Schäfer, Heidi Günther, Heribert Schneider und Marianne Günther.

FOTO: HEINRICH

vier Sitzungen, nahm am Kreisverbandstag teil und an der Info-Veranstaltung des Bezirksverbandes Frankfurt in Langenselbold.

Die Frauen- und Mitgliederbeauftragte Hildegard Böhm machte gemeinsam mit dem Vorsitzenden Friedbert Salmon Krankenbesu-

che oder gratulierte zu runden Geburtstagen. Heribert Schneider überbrachte die Grüße des Kreisvorsitzenden und bedankte sich bei allen für ihr ehrenamtliches Engagement.

Nach dem Ausblick auf die nächsten Veranstaltungen mit ei-

nem Info-Abend zum Thema Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung, der Mehrtagesfahrt nach Gais in Südtirol oder der jährlichen Grillfeier, bat der Vorsitzende noch einmal die Mitglieder inständig darum, ehrenamtlich mitzuarbeiten.